



笑顔、団結、真剣勝負！春季クラスマッチ！！

6月7日(金)初夏のさわやかな天気の中、クラス対抗球技大会が行われました。職員チームも参加し大盛り上がりでした！！

<開催種目>

男子・・・ソフトボール、バスケットボール、卓球

女子・・・ドッジボール、バスケットボール、卓球



△試合前に一致団結！！



△試合後、互いの健闘を称え合う



【なべくら高原森の家(飯山市)】



△インストラクターによる説明



△午後はアクティビティを楽しみました！



SSH 探究通信

自然観察フィールドワーク

実施日：5月23日(木)

普通科・スポ科は「なべくら高原森の家」、探究科は新潟県十日町市の「森の学校キョロロ」でフィールドワークを実施しました！

長野県のバイオームを代表するブナ林を散策し、「生態系の成り立ち」について体験を通じた学びができました。

【森の学校キョロロ(十日町市)】



△施設外観



△施設内でデータ分析



△美人林について解説



△土壌動物をサンプリング中

部活の一コマ

祝

☆陸上部『女子走高跳』インターハイ出場！！☆



運動部が高校総体で躍動！今年も多くの種目が北信大会を勝ち進み、県大会に出場しました！